

## **Importance d'une stratégie pour les soins aux aînés et urgence d'un plan d'action**

Le 24 août 2015 (Ottawa) – À titre de membre d'une alliance de 35 organisations représentant des intervenants des milieux médical et communautaire et des représentants de patients, SoinsSantéCAN appuie le cadre politique visant à orienter une stratégie nationale pour les aînés au Canada publié aujourd'hui par l'Association médicale canadienne. Le document signale à juste titre les prévisions alarmantes de l'impact du vieillissement de la population du Canada sur notre système de santé et signale le fait que le pays est mal préparé pour y faire face.

SoinsSantéCAN souligne toutefois que l'établissement d'une stratégie nationale pour les soins aux aînés nécessite la création et la mise en œuvre d'un plan d'action. « Il y a actuellement plusieurs besoins très pressants par rapport à la santé des personnes âgées, principalement en ce qui a trait aux aînés fragiles et à leurs aidants naturels », a déclaré Bill Tholl, président et chef de la direction de SoinsSantéCAN. « En ce moment même au Canada, on compte plus de 1,1 million de citoyens âgés considérés comme étant fragiles – un état de santé distinct qui se caractérise par la débilite, la présence de nombreuses conditions chroniques et le risque plus élevé de piètres résultats des soins de santé, y compris le décès. Nous avons besoin d'un plan d'action qui se penche d'abord et avant tout sur les besoins des citoyens les plus vulnérables du Canada. »

La question des patients en attente d'autres niveaux de soins (ANS) pose aussi un défi important qui croît sans cesse. Des lits d'hôpitaux sont utilisés par des patients, dont bien des aînés, qui n'ont plus besoin de soins actifs, mais qui attendent une place en établissement de soins de longue durée ou la prestation de soins à domicile. « Pour les membres de SoinsSantéCAN, des hôpitaux et des établissements de soins de santé de partout au pays, le principal défi est de réduire le nombre toujours plus grand de patients ANS. L'établissement d'un plan d'action à ce moment-ci contribuera à assurer une meilleure santé, de meilleurs soins et une meilleure valeur pour les Canadiens dans le futur », a-t-il ajouté.

*SoinsSantéCAN est le porte-parole national des organisations de soins de santé des quatre coins du Canada. Nous encourageons la découverte et l'innovation éclairées et continues, orientées vers des résultats, dans tout le continuum des soins de santé. Nous agissons de concert avec d'autres pour améliorer la santé de tous les Canadiens; pour renforcer les capacités d'offrir des soins de grande qualité; et pour optimiser la valeur des programmes de soins de santé financés par des fonds publics.*

*Pour un supplément d'information sur notre organisation, veuillez consulter le [www.soinsantecan.ca](http://www.soinsantecan.ca). Suivez-nous sur Twitter : @HealthCareCAN.*

### **Pour de plus amples renseignements**

Lucie Boileau

Directrice des communications, du marketing et des relations gouvernementales

Téléphone : 613-241-8005, poste 205

Courriel : lboileau@healthcarecan.ca